



Schau- & Infotag am Sonntag, 6. Januar

Firma Ullrich öffnet für Sie die Badausstellung, das Kaminofenstudio und die Technikausstellung von 13 bis 17 Uhr

Die Firma Ullrich in Bebra bietet Kunden ein äußerst breites Dienstleistungspaket, welches die Bereiche Sanitär, Heizung und Klima umfasst. Damit sich alle Interessierten selbst ein umfassendes Bild hierüber verschaffen können, veranstaltet die Firma Ullrich Meister der Elemente und Die Badgestalter alle vier Wochen sonntags einen Info- und Schautag.

Der nächste findet bereits am 6. Januar statt. Von 13 bis 17 Uhr lädt das 32-köpfige Team alle Interessierten ein, die Heiztechnikausstellung, das Kaminofenstudio und die neue Badausstellung zu entdecken. Die Besucher können viele der ausgestellten Produkte in Funktion bewundern – für Firmenchef Peter Ullrich steht das im Vordergrund. Er sagt: „Es ist wichtig für unsere Kunden, die Produkte live in Aktion zu sehen, statt nur auf Abbildungen.“ In der Heiztechnikausstellung im Hauptgebäude der Firma Ullrich Meister der Elemente werden unterschiedliche Arten der Heizungstechnik vorgestellt. Zahlreiche Exponate präsentieren die Energiearten fossiler Brennstoffe (Heizen mit Öl und Gas) und nachwachsender Rohstoffe (Heizen mit Stückholz, Holzhackschnitzeln und Pellets). Weiterhin gibt es Solartechnik zur Stromerzeugung sowie zur Wärmeerzeugung im Bereich der Brauchwassererwärmung und Heizungsunterstützung zu bestaunen. Wie Wärme zum Heizen und zur Warmwasserbereitung produziert wird, zeigt sich im



Verwandeln Sie Ihr Bad doch zu Ihrem Lieblingsplatz. Die attraktive Optik können Die Badgestalter ganz nach Ihren Vorlieben gestalten – von zeitlos über klassisch elegant bis zu rustikal oder modern. In ihrer Ausstellung präsentiert die Firma Ullrich Ihnen eine große Auswahl an Formen, Materialien, Oberflächen und Farben. Klar oder verspielt. Repräsentiv oder dezent. Ihre persönlichen Wünsche können Sie ganz bestimmt erfüllen.

Foto: nh

angrenzenden Kaminofenstudio. „Technik zum Anfassen“ auch hier:

Wohlfühlwärme für das heimische Wohnzimmer

Ausgestellte Kaminofenmodelle können und sollen für das richtige Ambiente im heimischen Wohnzimmer sorgen. Mit einem großen Sortiment verschiedener Ausführungen bietet das Kaminofenstudio der Firma Ullrich genügend Möglichkeiten, sich das richtige Ofenmodell auszusuchen. Im eigenen Zuhause besteht die Möglichkeit, mehrere Heiz-Techniken miteinander zu verbinden: beispielsweise eine Öl-Heizung mit einem Stückholz- oder Pellet-Ofen und einer Solaranlage. Je

nachdem, welche Technik gerade benötigt wird, kommt die entsprechende Heiztechnik individuell zum Einsatz.

Förderprogramm für Heizungspumpen und Heizungsoptimierung

Bringen Sie jetzt Ihre Heizung auf Vordermann und profitieren Sie dabei von staatlichen Zuwendungen rät Heizungsbaumeister Rolf Buchenau: Sie erhalten ganze 30 Prozent der Kosten für den Austausch von Pumpen und für den hydraulischen Abgleich Ihrer Heizung vom Staat zurück. Mit diesen beiden Optimierungsmaßnahmen schieben Sie der Energieverschwendung in Ihrem Keller einen Riegel vor. Welche Anforderungen und Pflichten es dafür gibt erfahren Sie bei uns, und den Förderantrag stellen wir auf Wunsch auch gerne für Sie.

Fördermittelberatung

Infos zum Thema allgemeine Förderung sowie zinsverbilligte Kredite durch die KfW-Bankengruppe sind ein allgegenwärtiges Thema. Geschäftsführer Peter Ullrich, informiert: Wer jetzt seine Heizung gegen eine Öl oder Gas Brennwertheizung austauschen lässt bekommt eine

Ullrich werden regelmäßig geschult und sind hoch qualifiziert.

IHR Bad: individuell geplant

Einen großen Teil der täglichen Arbeit im Unternehmen Ullrich nimmt die Badsanierung ein. Hier wird dem Kunden ein umfassendes Angebotsspektrum präsentiert. „Zunächst führen wir eine Bestandsaufnahme durch. Wir nehmen erst einmal die Erwartungen und Vorstellungen unserer Kunden auf“, erklärt die Diplom-Badgestalterin Kati Hübschmann. Sie wird am kommenden Sonntag für interessierte Besucher des Schau- und Infotages da sein.

Auch das Budget und der Zeitraum der Arbeiten sind bei diesem Gespräch ein weiteres Thema. Danach findet bei einem Termin in Ullrichs neu eröffneten Badausstellung die individuelle Planung der Bad-Sanierungsarbeiten statt. Gemeinsam mit dem Auftraggeber werden die benötigten Materialien und Fliesen ausgesucht, über eine gewünschte Wand- und Deckenflächengestaltung gesprochen und die Produktauswahl durchgeführt.

Nach circa zwei Stunden steht dann der Entwurf, wie die sanierten Räumlichkeiten des Kunden einmal aussehen werden. Je nach Individualität des Kunden kann die Planung auch umfangreicher ausfallen. Anhand eines Computerprogramms wird Ihre dreidimensionale Badgestaltung erstellt, welche einen sehr genauen Überblick gibt. Per Mausklick können verschiedene Gestaltungsmöglichkeiten eingefügt werden.



Frank Lecke, Kundendienstleiter bei der Fernüberwachung einer Heizungsanlage.

Bei der folgenden Produktauswahl achten die Experten stets auf die Bedürfnisse des Kunden.

Für eine staubarme Umsetzung auf der Baustelle wird auf Wunsch des Kunden das sogenannte „Airclean“-System eingesetzt. Unter Unterdruck wird der Staub angesaugt, durch Wasser gebunden und die gereinigte Luft übers Fenster abgeführt. Bei der Badsanierung gilt stets: „Alles aus einer Hand!“ Alle Arbeiten werden durch die Firma Ullrich direkt ausgeführt. Beschäftigt werden unter anderem eigene Fliesenleger und Elektriker. Natürlich muss nicht immer gleich das komplette Bad saniert werden – auch eine Teilsanierung führt die Firma Ullrich gerne aus. So können beispielsweise eine Wannenanlage in eine Duschanlage getauscht werden oder auch die einzelnen Badprodukte wie Waschtisch, WC oder Duschkabine. Eine Teilsanierung der Dusche ist bereits innerhalb von zwei Tagen in einem Investitionsrahmen ab 2.500 Euro durchführbar. Alle Badsanierungen werden von Bauleiter, Hüsnü Işgin betreut, an den sich die Auftraggeber jederzeit wenden können. Das Team bietet alle Arbeiten auf Festpreisbasis an. Wer sich im Vorfeld über die entstehenden Kosten informieren möchte, kann das auf der Homepage des Unternehmens tun.

Unter www.ullrich-bebra-dbg.de, Kategorie „Badgestaltung“ findet man den „Komplettbadrechner“. Mithilfe dieses Programms kann der Kunde sich selbst eine Kostenschätzung erstellen. Zusätzlich werden dem Kunden in der modernen und ansprechenden Badausstellung vor Ort verschiedene Exponate vorgestellt: Vom schlichten Gästewc bis zur Komplettbad-Lösung mit Wellness-Bereich, inklusive Whirlpool und Sauna. Nie gleicht ein Badezimmer dem anderen, jedes Stück ist ein Unikat. Die Badgestalter der Firma Ullrich sind der gleichen Meinung: „Gerade das ist ein Punkt, der unsere Arbeit so interessant macht.“



Die Technikausstellung: Hier zeigt der Meister der Elemente, welche Möglichkeiten es in puncto Heiztechnik für kosten- und umweltbewusste Hausbesitzer gibt.

Wiesenweg 5 • 36179 Bebra • Telefon 06622-9299-0 • info@ullrich-bebra.de

www.ullrich-bebra.de • www.ullrich-bebra-dbg.de • www.ullrich-bebra-mde.de